



## はくろ（白鷺）の散歩VI

令和6年11月27日  
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.17  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

### 【新聞を使った学習】

本校では、おもに前期課程の社会科の授業を中心に新聞を活用した学習を展開しています。教室の近くに、複数の新聞を掲示し、一目で見比べられるような工夫をしています。



11月7日は、1面の紙面が揃いました。

本年度からは、新たに日本新聞協会からNIE実践指定校されています。NIEとは、「Newspaper in Education＝教育に新聞を」の略で、子どもの活字離れを防ぐとともに社会に関心を向けるため、教育界と新聞界が協力して推進している活動です。



生徒たちが社会の様々な事象に関心をもちとともに、幅広い意見にバランス感覚をもって接することができるようになればと思います。

### 【2年生が大門市で大活躍】

令和6年11月24日（日）に、平塚駅北口近くの平塚八幡宮の表参道である大門通りで開催された第12回大門市に、「かながわ次世代教養（総合的な学習の時間）」の一環として参加しました。2年生は「平塚中等プラザ」と称し、クラスごとにみなさんに楽しんでもらえる企画を考え、1組は輪投げとスーパーボールすくい、2組はカフェ、3組はたい焼き販売、4組はストラックアウトと宝探しを出店しました。



2年生たちは、町おこしのイベントに参加する



### 【体育館の照明の更新終了】

長らく本校で懸案であった、体育館の照明のLED化が11月20日（水）に完了しました。長い間生徒に不便をかけていましたが、ようやくその不便が解消しました。今年度は、あわせて体育館のスピーカーも更新しました。



更新前のスピーカー



更新後のスピーカー

### 【2年生 今度はタラのホイル蒸しに挑戦】

11月に、2年生は家庭科で調理実習を集中的に行っていますが、月末には、タラのホイル蒸しに挑戦しました。材料は、タラの切り身、玉ねぎ、ピーマン、ニンジン、シイタケ。お酒で下ごしらえしたタラの切り身を野菜とともに。味噌とみりんを合わせた調味料で整えて、アルミホイルで包みます。



この調理実習では、担当教員はゴミを分別するだけでなく、調味料のスプーンなどは、使用済みのキッチンペーパーで拭うなど、環境に配慮した工夫をしています。ぜひ生徒たちも、日々の生活で実践して欲しいところです。